

# CAMPIN

**AUSTAUSCH**

**EXKURSIONEN**

**NETZWERKE**

## **NAMIBIA**

EXKURSION DES  
FACHBEREICHS WIRTSCHAFT

+++

## **STRASSBURG**

HOCHSCHULE TRIER BESUCHT  
DAS EUROPAPARLAMENT

+++

## **INDIEN**

SONJA GÄRTNER AUF DEN  
SPUREN DES YOGA



**HAUPTCAMPUS  
SCHNEIDERSHOF**

**Exkursion**  
nach Namibia

**CAMPUS  
GESTALTUNG**

**Prof. Dr. Linda Breitlauch**  
erhält Preis für ihr Lebenswerk

**UMWELT-CAMPUS  
BIRKENFELD**

Unter den Top Ten  
**als grünster Campus**

# ERFOLGREICHER ABSCHLUSS DER SYSTEMAKKREDITIERUNG DER HOCHSCHULE TRIER

 Stefanie Schaus

Die Hochschule Trier hat die Systemakkreditierung erfolgreich abgeschlossen! Der Campino berichtete in den vergangenen Ausgaben über den Verlauf und die Meilensteine des Verfahrens der Systemakkreditierung. Nach diesem mehrstufigen, gut zweijährigen Verfahren wurde der Hochschule Trier im Oktober letzten Jahres das offizielle Siegel des Akkreditierungsrates verliehen.

Durch die positive Systemakkreditierung ist die Hochschule nun berechtigt, ihre Studiengänge eigenverantwortlich in internen Verfahren zu akkreditieren. Die Verleihung des Akkreditierungssiegels ist eine Bestätigung für die Leistungsfähigkeit und die erfolgreiche Arbeit der Hochschule Trier.

„Eine hohe Qualität der Lehre ist Teil unseres Selbstverständnisses. Das wurde mit der Systemakkreditierung unter Beweis gestellt und daran werden wir auch in Zukunft weiterarbeiten“, resümiert Präsident Prof. Dr. Norbert Kuhn. An dieser Stelle sei Herrn Prof. Dr. Andreas Künkler für sein unermüdliches Engagement als Vizepräsident für den Bereich Studium und Lehre gedankt, der während seiner Amtszeit die Systemakkreditierung wesentlich mitgeprägt hat.

Die Verantwortung für den Bereich Qualitätsmanagement in Studium und Lehre ging Anfang des Jahres mit der Ernennung des neuen Vizepräsidenten für den Bereich Studium und Lehre an Herrn Prof. Dr. Marc Regier über.



 Hochschulleitung und verantwortliche Mitarbeiterinnen für die Systemakkreditierung: v.l.n.r. Prof. Dr. Norbert Kuhn, Christina Stein (Referentin der Hochschulleitung), Prof. Dr. Andreas Künkler, Stefanie Schaus (Stabsstelle Qualitätsmanagement), Prof. Dr. Gisela Sparmann